

Le CNP, le Collectif 37 Notre Santé en Danger, le Collectif de solidarité Kanaky 37 présentent:

LE COLONIALISME NUIT GRAVEMENT A LA SANTE

Le CHLORDECONE, un pesticide interdit, a été utilisé massivement en Guadeloupe et en Martinique, de 1972 à 1995 au moins, malgré sa toxicité avérée.

Il a entraîné une pollution environnementale totale, et une catastrophe sanitaire : plus de 90 % des Guadeloupéens et des Martiniquais — soit 800 000 habitants — sont contaminés : cancers, malformations, troubles autistiques et autres.

Comment l'Etat français a-t-il pu poursuivre de telles pratiques coloniales délétères dans ses « DOM-TOM », minière, alors que le projet de loi Duplomb a réuni, en quelques semaines, 2 millions de signatures en métropole ? Pourquoi ce silence assourdissant concernant un des grands scandales écologiques ?

Débat en présence de Lilith, porte-parole du Collectif des Ouvriers Agricoles et de leurs Ayant-Droits Empoisonnés par les Pesticides (COAADEP)